

Los expertos estudian fórmulas para la integración laboral de los discapacitados - Información - 11/04/2015

Los expertos estudian fórmulas para la integración laboral de los discapacitados

► Una sesión para profesionales fue inaugurada ayer por Rafa Miró y cerrada por el conseller Buch

Alcoy

C. SERRANO

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) acogió ayer el primer Encuentro sobre Inserción de Personas con Discapacidad, dirigido a profesionales. El director general de Empleo de la Generalitat, Rafa Miró, inauguró el acto, que contó con un espacio dedicado a experiencias y varios grupos de trabajo en los que técnicos buscaron nuevas fórmulas de inserción.

«Construyendo Empleo». Ese fue el título del primer Encuentro sobre la Inserción Laboral de Personas con Discapacidad, celebrado ayer en el salón de grados del Campus de Alcoy de la UPV.

La jornada estuvo orientada a profesionales y durante la misma los técnicos reflexionaron «sobre las políticas de empleo de personas con discapacidad actuales» y debatieron «si funcionan o no», según explicó la directora de la Asociación para la Integración del Niño (AIN), Gemma Moïña.

Moiña ha sido la encargada de liderar la organización del evento de la mano de la Generalitat y el Servef y en colaboración con el Campus de Alcoy de la UPV y la Cámara de Comercio.

La inauguración corrió a cargo del director general de Empleo,



Asistentes a la jornada al inicio de la sesión, que presidió el director general Rafa Miró. JUAN SANZ

El evento se celebró en el Campus y congregó a profesionales y a la plana mayor del PP comarcal

Rafa Miró, quien compartió mesa de debate con la portavoz de Servicios Sociales del Congreso de los Diputados, Macarena Montesinos, y la eurodiputada Rosa Esta-

rás. Rafa Miró recalcó la importancia de este primer encuentro, asegurando que «queremos dar continuidad».

Una de las conferencias más destacadas fue la del doctor en psicología y técnico superior en discapacidad en el Instituto Universitario de Integración de la Comunidad de Salamanca, Borja Jordán. La mañana concluyó con la sección de experiencias y la in-

tervención del conseller de Empleo, Máximo Buch, que destacó la gestión del Consell ante la plana mayor del PP comarcal y dio su apoyo a Alcoinnova.

Por la tarde los técnicos trabajaron para buscar nuevas fórmulas de inserción laboral para discapacitados. «Lo más importante son las conclusiones- recalcó Gemma Moïña- ya que después el Servef deberá aplicarlas».